
      

REQUERIMENTO Nº. 015/2021 

Excelentíssimo Senhor Presidente 
Vereador Marcelo Adriano Antunes 
 

Os Vereadores abaixo assinados no uso de suas atribuições legais e em 
conformidade como o art. 161, V, § 3º, I, do Regimento Interno dessa Egrégia 
Casa Legislativa, apresenta a Vossa Excelência a seguinte propositura: 
 
Súmula: Sob medida de interesse público. 
Requerimento: Requer sugerir a Sua Excelência, Sr. Prefeito Municipal, seja 
realizado um estudo para o fim de verificar a viabilidade de instituição de um 
Refis neste Município. 
 

JUSTIFICATIVA 
  
 O presente requerimento visa atender às necessidades dos contribuintes 
do Município, para que regularizem seus débitos junto à Municipalidade.  

O retorno desse instrumento de Lei é uma saída para que os 
contribuintes regularizem seus débitos de natureza fiscal inscritos ou não em 
dívida ativa, ajuizados ou a ajuizar, e, ainda, em fase de cobrança 
administrativa ou judicial.  

O período da pandemia causou e está causando um impacto muito 
grande na arrecadação deste Município, e assim, a implantação do REFIS 
(Programa de Recuperação Fiscal no Município de Enéas Marques), poderá 
trazer um incremento a arrecadação municipal neste momento tão difícil, além 
de beneficiar os munícipes que poderão negociar suas dividas. 

Diante do exposto, vê-se notavelmente a importância da realização do 
supracitado Comitê. 

 
Vereadores Proponentes:  
 
 
VEREADOR ANTÔNIO BERKENBROCK VEREADOR JUSSANDRA C. M. CATTÂNEO 

 

VEREADOR MARCELO A. ANTUNES  VEREADOR NÉLIO JOSÉ PALUDO 

 

VEREADOR JAIR FORMAIO   VEREADOR SIRLENE S. SALVALAGIO 

 

VEREADOR SIDMAR ONOFRE 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Enéas Marques, 
Estado do Paraná, em 05 de julho de 2021. 


